

# Eine Welt ohne Rassismus

**Hanau (re).** Wie sähe eine Welt ohne Rassismus aus? In einer gemeinsam gestalteten Kunstausstellung können sich Interessierte mit dem Thema auseinandersetzen und eigene Kunstwerke beitragen. Vom 11. bis 22. März stellt die Sparkasse Hanau ihre Räume am Marktplatz für die Ausstellung „Was wäre wenn...Eine Welt ohne Rassismus“ zur Verfügung. Das Seniorenbüro Hanau und die Initiative Menschen-in-Hanau planen eine Mitmach-Kunst-Aktion, die sich mit dem Thema Rassismus und seinen Grenzen auseinandersetzen soll. Interessierte können, frei nach Vorlieben und Talenten, eigene Kunstwerke einreichen. Von Fotografien, Zeichnungen oder Skulpturen darf alles dabei sein. Der Fantasie sind keine Grenzen gesetzt. Bis Freitag, 1. März, 17.30 Uhr dürfen Vorschläge abgegeben werden. Dieser Termin dient gleichzeitig der Besprechung der Werke, die dann gemeinsam für die Ausstellung vorbereitet werden. Am Dienstag, 19. März, findet im Rahmen der Aktion ab 18.15 Uhr eine Ausstellungsfeier in der Sparkasse statt. Der Eintritt ist kostenlos. Die Internationalen Wochen gegen Rassismus finden in Hanau vom 11. bis 24. März statt. In verschiedenen Aktionen und Veranstaltungen sollen Menschen über das Thema informiert und zum Nachdenken angeregt werden.

**(GNZ vom 09.02.2019)**